

L'assemblée générale de la SHAL 2021

Écrit par Administrator

Mardi, 05 Octobre 2021 17:08 - Mis à jour Mardi, 05 Octobre 2021 17:24

L'assemblée générale de la SHAL s'est tenue à la Maison Robert Schuman à Scy Chazelle le 2 octobre dernier devant une quarantaine de personnes. Le bilan moral a été présenté par le président Joël Beck et le secrétaire Sébastien Wagner, le bilan financier par le trésorier Jean-Eric lung. Le bilan de l'activité des sections et des Cahiers lorrains a aussi été évoqué. Le comité a été élu, et le bureau reste identique pour les trois prochaines années. Coup de chapeau particulier à Roland Kleine qui quitte ses fonctions de président de la section de Sarrebourg, mais continuera à siéger à notre comité. L'AG s'est achevée par une visite guidée passionnante.



L'assemblée générale de la SHAL 2021

Écrit par Administrator

Mardi, 05 Octobre 2021 17:08 - Mis à jour Mardi, 05 Octobre 2021 17:24

Pour voir toutes photos : [Facebook](#)